



L'ATELIER DU BRONZIER : EXPÉRIMENTATION DE FABRICATION DE VASES, D'OUTILS ET D'ARMES À L'ÂGE DU BRONZE : DE LA MATIÈRE BRUTE À L'ARTEFACT ARCHÉOLOGIQUE



Fabrication d'un objet en bronze par moulage au sable

À l'occasion des Fêtes de la Science 2025, la Commanderie de Jalès ouvre ses portes aux visiteurs.

Découvrez l'atelier du bronzier le week-end du 11 et 12 octobre 2025.

Au programme :

- Démonstrations de techniques métallurgiques de l'âge du Bronze
- Atelier préparation de moules en pierre et au sable
- Atelier façonnage de tôle de bronze

Organisé par :

C. Albaret (ArkeoFabrik)
V. Loescher (Doctorante ArScAn)
M. Monnier (Doctorante, ArScAn)
J. Vosges (Chercheur associé ArchéOrient, UMR 5133)
Q. Zarka (Doctorant ArScAn)



Foyer ouvert alimenté par des soufflets en peaux



Fabrication d'un objet en bronze avec un moule en pierre



Martelage de plaque en bronze

Rendez-vous de 14h à 18h à :

Commanderie de Jalès,
Antenne du laboratoire ArchéOrient, UMR 5133
Commune de Berrias-et-Casteljau
07460, Ardèche

Infos et contacts organisateurs :
experimentation.metal@gmail.com